

ELECTIONS MUNICIPALES 15 MARS 2020

SAINT-VINCENT UN VILLAGE TOURNÉ VERS L'AVENIR DANS UN CADRE PRÉSERVÉ

Madame, Monsieur,

En 2014, vous m'avez fait confiance.

Les 11 conseillers de notre équipe se sont empressés de mettre en œuvre le programme pour lequel vous nous avez élus.

Durant 6 années, nous avons réalisé de nombreuses actions pour le cadre de vie, l'environnement et nous avons mis en place de nouveaux services pour tous.

Sans augmenter les impôts locaux, nous avons financé la création de notre nouvelle maternelle et garderie, réhabilité de nombreux bâtiments en les mettant aux normes et en facilitant l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite.

Nous avons veillé au bon état de notre tissu routier, bon nombre de rues et voiries ont été refaites, les chemins ruraux ont été repris, les chemins de randonnée et forestiers également rouverts et entretenus.

Nous avons mis de nouveaux moyens humains en place pour le bien être des enfants à l'école, à la cantine et à la garderie, ainsi qu'à l'entretien de la commune. La médiathèque rayonne bien au delà du territoire communal et la mairie ainsi que l'agence postale vous accueillent 6 jours sur 7.

Nous avons également mis en place de nouveaux outils de communication.

Nous avons soutenu la vie associative tant sportive que culturelle gage de lien social et veillé au développement de notre centre de secours.

Ce sont 3,2 millions d'euros investis sur 6 ans sans grever les projets de demain.

En 2020, je vous propose une équipe paritaire dont 8 candidats sont de l'équipe actuelle apportant continuité et expérience, les 7 nouveaux jetant un regard neuf sur notre village. Tous sont animés par la même envie :

POUR SUIVRE LES EFFORTS ENTREPRIS POUR UNE QUALITÉ DE VIE AU QUOTIDIEN.

Notre nouveau programme visera à la création et la réhabilitation des infrastructures indispensables pour le quotidien de toutes les générations.

Elus et employés assureront les services qu'une commune qui a dépassé les 1000 habitants se doit de vous offrir. Proximité, écoute, disponibilité resteront un engagement de tous les jours.

Il reste encore à faire pour que Saint Vincent soit ce village tourné vers l'avenir dans le cadre préservé que nous souhaitons.

Aussi le 15 Mars 2020, faites le choix de notre équipe.

Jean Benoit GIRODET

NOTRE PROGRAMME D' ACTIONS

2020-2026 : Nos grands chantiers pour des infrastructures modernisées et adaptées à de nouveaux enjeux.

Salle polyvalente : une consultation d'architectes a été lancée pour nous aider à rénover la salle polyvalente et la rendre plus fonctionnelle.

Médiathèque : forte de son succès, elle mérite d'être développée pour accueillir un large public, des expositions, des conférences, des animations, et mettre en valeur les fonds documentaires.

Maison partagée : c'est un concept innovant visant à créer une alternative à la maison de retraite par la requalification de bâtiments communaux au centre du village et à l'apport de services à ses colocataires. Ce projet participera à la revitalisation du centre-bourg, à la création d'emplois, à la création de lien intergénérationnel. (Voir encadré)

Toutes ces réalisations seront accompagnées de moyens de **chauffage éco-responsable**.

Aménager durablement notre cadre de vie

Un aménagement concerté pour un développement harmonieux et respectueux de l'environnement.

Nous avons lancé et partagé avec la population une longue réflexion sur le développement de notre commune. De nombreuses réalisations engagées sur cette mandature seront poursuivies par :

- La réalisation de nouveaux espaces d'habitation sur les acquisitions foncières réalisées,
- La sécurisation des espaces publics et des voies de circulation,
- L'enfouissement des réseaux permettant une meilleure intégration paysagère tout en les préservant des aléas climatiques,
- La poursuite des extensions ou reprise des réseaux d'eaux usées,
- Le remplacement de l'éclairage public obsolète par des solutions moins énergivores,
- La réhabilitation des chemins piétonniers, favorisant une mobilité douce et sécurisée,
- La gestion raisonnée des espaces publics naturels et la création de jachères fleuries,
- L'embellissement de nos villages,
- La préservation de nos sites naturels remarquables : île de Cheyrac, suc de Ceneuil, chemins labélisés PR, Respirando, Saint Jacques ...
- L'entretien des bords de Loire et des ruisseaux,
- La restauration de notre patrimoine vernaculaire : fours à pain, assemblées...

Lors de la révision de nos documents d'urbanisme, nous veillerons au bon équilibre des espaces urbanisés, naturels et agricoles.

Continuer nos actions pour nos enfants et nos jeunes :

Devant l'augmentation du nombre d'enfants à l'école, nous nous devons d'optimiser leur accueil :

- à la cantine, une réflexion est d'ores et déjà engagée pour assurer le service de restauration dans de meilleures conditions.

- à l'école, lors de la construction de la nouvelle maternelle nous avons anticipé l'arrivée de la quatrième classe. Il faut désormais assurer sa pérennité.

Nous travaillerons plus étroitement avec la crèche associative Mini pouce.

Nous poursuivrons les actions engagées auprès des ados :

- Encadrer et stimuler les initiatives de la « junior association » de Saint Vincent récemment créée,

- Programmer plus d'animations en partenariat avec les acteurs que sont les centres de loisirs, la médiathèque, les associations CPIE, LPO ainsi que les fédérations de pêche et de chasse...

- Encourager les échanges internationaux et l'engagement des jeunes de Saint Vincent, en renouvelant l'expérience « Chantier Concordia » sur des projets de restauration du patrimoine comme l'aménagement de l'accès au suc de Ceneuil programmé en août 2020,

- Relancer les échanges et correspondances entre les jeunes de Creixell et de Saint Vincent -Vorey en partenariat avec le comité de Jumelage.

Autant d'actions et de services pour favoriser l'installation de familles !

Placer la solidarité au centre de nos préoccupations

Soucieux du bien vivre ensemble, nous poursuivrons nos efforts pour faciliter le maintien à domicile et permettre à chacun de « Vieillir à l'ombre de son clocher » par :

La création d'une maison partagée :

Ce concept innovant offrira des domiciles partagés solidaires et à taille humaine au cœur du village. Cette maison accueillera 8 à 10 colocataires, personnes âgées isolées ou personnes en situation de handicap. Le bâtiment sera spécialement aménagé pour privilégier la vie en commun tout en préservant l'intimité et l'autonomie de chacun. La maîtresse de maison, accompagnée d'un personnel qualifié sera la garante de la préparation des repas équilibrés pris ensemble. Elle se chargera des courses, de l'entretien de la maison, de la gestion du linge et proposera une assistance administrative simple. L'offre de services sera complétée par des intervenants libéraux et paramédicaux et par d'autres partenaires dans le cadre de l'Aide Personnalisée à l'Autonomie.

Ce type de structure sera une aide morale et matérielle indispensable aux familles.

Le soutien financier de Beaulavi : nous continuerons notre aide pour le portage de repas à domicile, service initié par les communes de Lavoute-sur-Loire, Rosières, Beaulieu et bien évidemment Saint Vincent,

Le soutien de l'ADMR de l'Emblavez : nous continuerons d'accueillir dans nos locaux l'antenne de Saint Vincent

Nous ferons du Centre communal d'action sociale un lieu d'entraide pour tous les publics fragilisés ; nous donnerons une nouvelle dimension au CCAS en nous rapprochant des associations caritatives dans notre réflexion et notre action.

Nous encouragerons toutes actions visant à un rapprochement des générations.

Conforter le développement de nos entreprises

Accompagner l'essor de nos entreprises, permettre l'installation de nouveaux services et commerces de proximité et la création de nouveaux emplois.

- En lien avec l'agglomération du Puy-en-Velay, les aménagements de la zone artisanale seront finalisés.

- Par la promotion de notre territoire et de nos services nous soutiendrons l'accueil de nouveaux artisans, commerçants, prestataires de services, professions libérales... Avec l'appui des partenaires et intervenants du monde économique, nous mobiliserons les programmes « entrepreneuriat », les dispositifs d'aides à « l'économie de proximité » et à « l'immobilier d'entreprises » pour les acteurs de l'Artisanat et du Commerce.

- Notre commune bénéficie incontestablement d'une richesse et d'un potentiel touristique. Les acteurs professionnels du tourisme (hébergements, restaurants, musée, offre de loisirs) seront au centre de nos attentions pour en faire un vecteur de développement économique fort.

Parce qu'ils sont les garants de l'entretien de l'espace et malheureusement de moins en moins nombreux, nous veillerons aux intérêts de nos agriculteurs.

Communiquer, échanger :

Pour une information accessible à tous, nous poursuivrons les réunions de village mises en place, utiliserons les outils numériques comme le site internet, l'application gratuite Iliwap et les réseaux sociaux pour compléter les supports traditionnels : presse, bulletin municipal, affichages en mairie...

Nous souhaitons grâce à ces moyens **vous permettre un accès facilité à l'information** que ce soit les aspects sécuritaires et réglementaires, la programmation culturelle, associative ou les événements rythmant la vie de Saint Vincent.

Nous mettrons en place des cours d'informatique pour tous, quel que soit le niveau, en partenariat avec

les associations CYBER et CLIC afin de réduire la fracture numérique.

Poursuivre le développement de la culture et les animations

Nous donnerons à notre médiathèque qui est au cœur de l'animation culturelle les moyens de son développement :

- En créant des lieux de lecture et des espaces d'échanges hors les murs

- En confortant la programmation culturelle avec nos partenaires institutionnels et locaux (Embarcadère, Bibliothèque Départementale, associations locales...)

- En apportant notre soutien à la redynamisation du réseau des bibliothèques de l'Emblavez, en partenariat avec l'Agglomération du Puy-en-Velay.

- En favorisant l'éveil culturel des enfants dans le cadre scolaire et à la micro-crèche.

Nous poursuivrons notre soutien aux associations et animations.

Par une programmation annuelle, nous impulserons et encouragerons les projets et manifestations qui renforcent la vitalité, le lien social, le rapprochement des générations et l'attractivité de notre commune :

Actions et activités du Club Amitié et Concorde, Activités sportives et de loisirs,

Manifestations portées par les associations, Création d'un festival de musique et de poésie, Marchés d'été avec les producteurs locaux, Activités partagées de restauration de patrimoine, Animations au cœur du village.

Intercommunalité

Porter la voix des communes rurales au sein de l'Agglomération du Puy-en-Velay et des Syndicats intercommunaux.

En 2017 la loi NOTRe a profondément modifié le panorama institutionnel. Elle a permis de clarifier le rôle et les compétences des collectivités, à chaque échelon territorial. Les EPCI (Etablissements publics de Coopération Intercommunale) exercent les compétences qui leur sont déléguées par les communes membres.

Au sein de l'Agglomération du Puy-en-Velay, les communes rurales devront être les porte-paroles des problématiques particulières à nos territoires.

Nous serons également présents au sein des syndicats d'électrification, d'eau et d'assainissement et de collecte des ordures ménagères. Notre but étant d'obtenir leur appui pour le développement de nos réseaux tout en assurant le maintien des services aux usagers au plus juste coût.

SAINT-VINCENT UN VILLAGE TOURNÉ VERS L'AVENIR DANS UN CADRE PRÉSERVÉ



Les candidats de gauche à droite :

Philippe DELAIGUE. Ceneuil. 58 ans.
Maitre de conférence

Sylvie JOUVE. Ceneuil. 34 ans.
Assistante commerciale

Gilles KACZMAREK. Les Marronniers. 49 ans.
Chef d'entreprise

Amélie ENJOLRAS. Chalignac. 35 ans.
Opticienne

Jean-Christophe PRORIOL. Chalignac. 46 ans.
Dirigeant

Josette POTUS SOULIER. Larcenac. 63 ans.
Retraitée infirmière

Gilles TRONCHON. Larcenac. 66 ans.
Retraité de la gendarmerie

Jean Benoît GIRODET. La Gare. 64 ans.
Maire sortant

Denis AGUILHON. Labroc. 66 ans.
Retraité agricole.

Alexandra REYNAUD. Labroc. 45 ans.
Assistante sociale

Monique LAGER. Cheyrac. 48 ans.
Comptable, secrétaire de direction.

Bernard SOUTON. Larcenac. 64 ans.
Retraité transports urbains

Elodie DELABRE. Le Breuil. 38 ans.
Animatrice petite enfance

Louis POMMIER. Labroc. 67 ans.
Retraité agriculteur.

Fiona MAGNE. Le bourg. 25 ans.
Sans emploi

**ATTENTION, PARCE QUE SAINT-VINCENT A DÉPASSÉ LE SEUIL DE 1000 HABITANTS,
LE MODE DE SCRUTIN A CHANGÉ ; CELA VOUS OBLIGERA À VOTER « LISTE ENTIÈRE »,
SANS RATURE, SOUS PEINE DE BULLETIN NUL, CARTE D'IDENTITÉ OBLIGATOIRE**

VOTEZ LISTE ENTIÈRE